

« Y A-T-IL UN ESPOIR ? UNE DÉCOUVERTE FASCINANTE »

12. « Redevenir enfants »

Lorsqu'il fait irruption, l'imprévu nous révèle des facteurs qui n'avaient pas été calculés dans le schéma du « déjà-su » et, surtout, il nous redonne une vision plus large de nous-mêmes et des choses. C'est un peu comme redevenir des enfants, lorsque connaître la réalité coïncidait avec l'aventure de la découverte permanente d'une nouveauté.

Voilà pourquoi le scribe et docteur de la loi Nicodème a demandé lui aussi à Jésus : « Comment un homme peut-il naître quand il est vieux ? » (Jn 3, 4).

Ce enjeu est crucial. En effet, même en étant jeunes, « il y a un scepticisme qui nous envahit et, avec lui, un soupçon qui abîme la moindre parcelle de beauté qui se présente sur notre chemin » (J. Carrón, *Y a-t-il un espoir ? Une découverte fascinante*, p. 63)

Par quoi ai-je été réveillé ces derniers temps ?

Qu'est-ce qui m'aide à avoir un « regard d'enfant » sur les choses ?

Nous rappelons qu'il est possible d'envoyer des questions et des témoignages sur le site <http://eventi.comunioneliberazione.org/gcontributi/>